



Die Nächte werden länger, die Tage werden kürzer – und sonst war für das Bikertreffen-Team auch der Monat gekommen, um den Saisonausschluss zu begleiten. 28 Motorräder schließen sich über die Autobahn, um das Saarland in Beschlag zu nehmen. Nach einer ersten großen Mitfahrt am Mittwochabend bewegen sich die Teilnehmer durch gefüllte beschwirzte Herbstwälder über absolute Durchquerungen zum Hunsrück. Nach einer kleinen Verschwindepause gings wieder Richtung Hunsrück. Doch dann ist das Saisonausschluss noch lange nicht beendet. Um 19 Uhr rasten sich die Biker auf der Oldie-Night in der Mainzer Festhalle. Es wurde gelöstet und getanzt, bis die Pforten geschlossen wurden – ein gelungenes Abschluss einer wunderbaren Saison? Ein Fahrer könnte bestimmt nicht, dass sich das Team um Herbert Grossen, Karl-Heinz Röther, Holger Kraftmann und Carmen Freitag in den Winterschlaf begibt wird. „Wir werden uns auf jeden Fall weiter regelmäßig treffen, um uns auszutauschen und einfach nur Spaß zu haben – auch mal ohne die Motorräder“, verspricht Carmen Freitag. Das erste Wintersammeln wird am 25. November um 19 Uhr im Schlossparkmuseum beginnen.